

Un verano cálido y la temperatura del mar Mediterráneo, valores para una gota fría - Mediterráneo - 07/09/2016

Un verano cálido y la temperatura del mar Mediterráneo, valores para una gota fría

► Para que se reproduzcan episodios de gota fría deben darse variables atmosféricas muy diversas, tal como recuerda el catedrático, José Quereda. Entre estas posibles circunstancias está un verano más cálido de lo habitual, pero también el comportamiento que presenta el mar Mediterráneo, “si existe un exceso de energía” o si se presentan desequilibrios que son muy difíciles de cuantificar, por lo que su “previsión, a día de hoy, es muy complicada”.

► “Cualquier predicción en este sentido corre el riesgo de fracasar”, indica, y más teniendo en cuenta factores como la localización de estos fenómenos. “No es descartable una gota fría este año como no lo fue en cualquier ejercicio anterior”, subraya Quereda, quien insta a ser cautelosos en este sentido. Por otro lado, la reaparición de las precipitaciones, por muy intensas que sean, no quiere decir que “se vayan a producir episodios de gota fría”, advierte.
